



# Alianza electoral de Morena, PT y PVEM en 2027

Por Alberto Valderrábano

**A**nte las versiones que señalan discrepancias sobre la llegada de la nueva reforma electoral, sorpresivamente el PT, Verde Ecologista y Morena reafirmaron su alianza electoral para los comicios del 2027.

Los líderes de los partidos afines a la 4T reiteraron entre sonrisas y gusto forzado, que "La transformación está más fuerte que nunca".

A su vez la líder nacional de Morena, Luisa María Alcalde, expresó que "La oposición no tiene proyecto; la alianza está más fuerte que nunca".

De esta manera los dirigentes nacionales de Morena, PT y PVEM refrendaron su alianza política rumbo al 2027.

Por lo que firmaron un acuerdo, que refrendó su apoyo a la presidenta Claudia Sheinbaum anteponiendo el interés de México por encima de cualquier otro.

Sin embargo, no se plancharon los acuerdos de la reforma electoral a quien los aliados del partido del régimen: el Verde y PT saldrían afectados.

Luisa María Alcalde afirmó que las tres dirigencias firmaron la declaración política de su coalición, que los llevó a ganar dos elecciones presidenciales.

"Refrendamos la unidad política de la alianza rumbo al 2027 para garantizar la continuidad del proyecto de transformación por un país más justo, democrático,

igualitario, incluyente, independiente y regido por la voluntad libre y soberana del pueblo de, pero sobre todo, que ha logrado en los hechos un verdadero estado de bienestar", según dijo.

La dirigente morenista remarcó que los presidentes del PT y PVEM respaldan a la presidenta Claudia Sheinbaum, anteponiendo el interés de México.

La declaración subraya que se refrenda "la unidad política rumbo al 2027 para garantizar la continuidad del proyecto de transformación por un país más justo, democrático, igualitario, incluyente, independiente y regido por la voluntad libre y soberana del pueblo de México".

Por su parte, Karen Castrejón, dirigente nacional del Partido Ecologista, reiteró que seguirán acompañando a Morena y a la Jefa del Ejecutivo Federal.

Por lo que subrayó la convicción compartida con Morena y el PT de construir la transformación mediante acuerdos, diálogo y gobernabilidad, iniciando el diálogo rumbo al 2027 y reiterando el compromiso de seguir apoyando el proyecto de transformación en beneficio de la población.

Finalmente, el coordinador nacional del PT, Alberto Anaya Gutiérrez, subrayó que "el Partido del Trabajo es y será el aliado más sólido de la Cuarta Transformación. Hemos resuelto mantener el respaldo a la Cuarta Transformación, no solamente en 2027, sino en 2030. Que no haya dudas al respecto".